

Intervention en fin de manifestation, samedi 9 décembre, Chambéry

Après 48 jours de bombardements qui ont visé l'ensemble de la population de la Bande de Gaza, et qui ont détruit plus de la moitié de ses bâtiments et de ses infrastructures au Nord.

Après 48 jours de siège inhumain qui a privé la population d'eau, de nourriture et de médicaments, la trêve fragile qui a commencé le 23 novembre s'est terminée le 1er décembre au matin laissant la population dans une situation catastrophique avec une menace forte de famine et d'épidémies. Médecins du monde et médecins sans frontières ont cette semaine encore alerté la communauté internationale. Il faut un cessez le feu total pour pouvoir soigner et nourrir la population.

Après cette courte trêve les bombardements, attaques militaires par voies terrestres, aériennes et maritimes ont immédiatement repris avec la même intensité qu'avant la trêve, l'armée israélienne visant maintenant le Sud, là où 1,8 million de personnes ont été obligées de se réfugier et qui ne savent plus où aller, Tsahal poursuivant également son offensive au Nord notamment dans Gaza Ville.

Cette reprise des attaques met à mal la possibilité de libérer les otages restant aux mains des groupes armés du Hamas et du Jihad islamique, dont certains de nos concitoyens français.

La libération d'otages civils israéliens et étrangers pendant la trêve a été obtenue sous la pression du mouvement des familles israéliennes et de la communauté internationale sur le gouvernement israélien qui est devenu maintenant sourd à ces pressions.

Il nous faut maintenir cette pression par nos manifestations, par nos courriers à nos parlementaires mais aussi sensibiliser nos élus locaux, ceux de nos municipalités pour que eux aussi interviennent auprès du président de la république par des vœux des conseils municipaux pour un cessez le feu immédiat et des actions de solidarité. C'est le sens des 2 démarches faites par des organisations du collectif auprès de la ville de Chambéry et des principales ville de SAVOIE la semaine dernière et cette semaine.

Libérer les otages libérer les prisonniers

Si la libération de 80 otages a permis la sortie de prison 240 palestiniens, essentiellement de femmes et de jeunes palestiniens, depuis le 7 octobre, ce sont plus de 3000 nouveaux Palestiniens dont plus de 200 mineurs qui ont été emprisonnés par Israël, et que des arrestations massives, y compris de personnel médical, sont effectuées par l'armée israélienne à Gaza, dans des conditions qui restent inconnues. Et ce sont ces milliers de prisonniers politiques palestiniens, jugés par des tribunaux d'occupation ou détenus sans jugement, qui restent emprisonnés par Israël dans des conditions inhumaines. Salah Hammouri, qui a vécu 10ans de détention dans les prisons israéliennes nous en parlera lors de sa conférence de mercredi 13 décembre 20h à la salle Jean Renoir

En Cisjordanie, la population palestinienne subit les attaques conjuguées de l'armée et des colons, qui ont fait plus de 240 morts depuis le 7 octobre. Plusieurs communautés ont été chassées de leurs terres, les cultures palestiniennes sont prises pour cible, notamment la

récolte des olives, essentielle pour l'économie palestinienne a été ravagée par les colons à de nombreux endroits

C'est une guerre atroce et criminelle qui a été entreprise par l'État d'Israël contre toute la population palestinienne. Les 16.000 morts, les 49.000 blessés, les milliers de disparus, les familles anéanties, ce sont autant de vies, de personnalités, de visages dont il faut rappeler le souvenir.

C'est une guerre qui vise à expulser la population palestinienne de Gaza. Personne ne peut encore évaluer la profondeur du traumatisme subi par les hommes, femmes, et enfants palestiniens de Gaza. Rien ne peut justifier une telle attaque contre toute une population et ses infrastructures vitales : cette guerre doit enfin s'arrêter pour de bon.

Nous demandons un cessez-le-feu total et permanent pour la Bande de Gaza, l'arrêt définitif des bombardements, des offensives terrestres et des déplacements forcés de populations, ainsi que la levée du blocus. Nous demandons aussi la protection de la population palestinienne de Cisjordanie y compris Jérusalem-Est.

Le conflit n'empêche pas la poursuite de la colonisation israélienne. La municipalité de Jérusalem vient de donner son accord final à la construction de plus de 1700 logements dont la moitié à Jérusalem EST annexée et occupée.

Nous exigeons que la France et l'Union européenne s'engagent activement et sans ambiguïté pour le cessez-le-feu, l'arrêt de la colonisation et prennent des sanctions contre l'État d'Israël.

Une paix juste et durable ne sera possible que dans le cadre de la reconnaissance des droits du peuple palestinien, et notamment de son droit à l'autodétermination. Elle implique l'arrêt de la colonisation et la fin de l'occupation israélienne, ainsi que le respect de l'ensemble des résolutions de l'ONU.

Cessez-le feu total, immédiat et permanent !

Arrêt définitif des bombardements et des déplacements forcés de la population !

Levée immédiate, complète et durable du blocus de Gaza !

Protection du peuple palestinien à Gaza et en Cisjordanie !

Le collectif Solidarité Palestine : Association France Palestine Solidarité , Association des amis de la librairie Jean Jacques Rousseau, Association Solidarité Enfants Palestiniens, Alternatives Autogestion, Attac Savoie, Cap à gauche, Chambéry A venir, Europe Ecologie les Verts grand Chambéry, Ensemble !Savoie, ,FSU73, Génération.s Savoie, La France Insoumise, La libre pensée, Ligue des droits de l'Homme, Mouvement citoyen Grand Chambéry, Mouvement de la Paix, Nouveau Parti Anticapitaliste, Parti communiste des ouvriers de France, Parti Ouvrier Indépendant, Parti communiste Français, union syndicale Solidaires, UL CGT Chambéry